

Boletín

MINJUSDH INFORMA



Unidos por la resocialización juvenil en Ucayali

Ministro Enrique Alcántara lideró caminata y feria en Pucallpa con más de 500 jóvenes estudiantes, integrantes de organizaciones de base y entidades civiles para que la ciudadanía sepa que la resocialización juvenil sí es posible (Pág. 2).



MINJUSDH e INPE
ejecutaron requisa
inopinada en el Penal de
Pucallpa en el que se revisó
las unidades de albergue
de diversos pabellones

Pág. 3



Más de 250 escolares
recibieron la Constitución
Política para niños en la
Institución Educativa
Miguel Grau de Magdalena
del Mar

Pág. 4



San Luis: MINJUSDH
brindó más de 1000
atenciones
informativas en la III
Gran Feria de
Embajadas

Pág. 4



Ucayali: ministro Alcántara lideró caminata y feria por la resocialización juvenil

Bajo el lema “Transformando miradas, cambiando historias”, el ministro Enrique Alcántara dio inicio a la caminata y posterior feria de servicios organizada por el Programa Nacional de Centros Juveniles (PRONACEJ), en la Plaza de Armas de Pucallpa, en Ucayali.

Más de 500 jóvenes estudiantes, integrantes de

organizaciones de base, entidades civiles y beneficiarios de programas sociales participaron de esta actividad, que tuvo como finalidad que la ciudadanía sepa cómo la resocialización juvenil sí es posible, a través de la dotación de competencias y habilidades a los jóvenes en conflicto con la ley.

“Desde el MINJUSDH queremos

visibilizar que la resocialización de los adolescentes es posible. En Pucallpa tenemos dos historias de éxito, dos jóvenes que ganaron un concurso nacional de pintura el año pasado, uno de ellos -una vez egresado- ha sido contratado como profesor por el Centro Juvenil para transformar la vida de más jóvenes”, sostuvo el ministro.

Gamarra: MINJUSDH realizó un “Registrón Informativo”

Como parte de los lineamientos estratégicos para fortalecer la cultura registral y acercar los servicios del Estado a la ciudadanía, el ministro Enrique Alcántara Medrano lideró el “Registrón Informativo”, organizado por la SUNARP, en el emporio comercial de Gamarra, en el distrito de La Victoria.

Esta campaña busca promover la formalización mediante módulos de atención itinerantes, que permiten a comerciantes, emprendedores y ciudadanía en general acceder de forma gratuita a información sobre los servicios que ofrece la Superintendencia Nacional de los Registros Públicos - SUNARP.



MINJUSDH e INPE ejecutaron requisa en Penal de Pucallpa

Con el objetivo de reforzar la seguridad en los establecimientos penitenciarios del país, el ministro de Justicia y Derechos Humanos, Enrique Alcántara, lideró una requisa inopinada al Establecimiento Penitenciario de Pucallpa, en la región Ucayali.

La acción táctica desplazó personal especializado del Instituto Nacional Penitenciario (INPE) para la revisión de las unidades de albergue

en los diversos pabellones. “Este operativo de control es inopinado, dado que el factor sorpresa nos permite dejar fuera de juego a aquellos internos que intentan burlar la norma dentro del penal”, sostuvo el ministro Alcántara.

El titular del MINJUSDH agregó que este tipo de acciones fortalecen el control en los penales, y permite viabilizar la resocialización de los internos a través del principio de autoridad.

Ministro Alcántara supervisó los servicios brindados por la SUNARP

El ministro Enrique Alcántara llevó a cabo una visita inopinada a la Oficina Registral de Lima para verificar la calidad de atención al público y el funcionamiento del servicio “digitalización de títulos en trámite” en Lima y Callao, que es brindado por la SUNARP.

Durante su recorrido, el titular del MINJUSDH constató el funcionamiento del área de digitalización de títulos que ha implementado oficinas que cumplen esta función en Lima, Barranca, Huaral, Huacho, Cañete y Callao.

3 cortitas

MINJUSDH reconoce a servidores públicos

En el marco del Día del Servidor Público, el MINJUSDH reconoció, en una ceremonia liderada por el ministro Enrique Alcántara, a cinco servidores públicos con 40 y 30 años de servicio invaluable para la institución. El ministro agradeció a los servidores por este tiempo dedicado a la entidad. “Comprobar que hay personas que han prestado 30 o 40 años de su vida a una misma institución es digno de reconocer”, manifestó.

Diálogo permanente con defensoras de DD. HH.

Con el objetivo de reafirmar su compromiso de sostener un diálogo permanente y continuo con los beneficiarios del Mecanismo Intersectorial para la protección de personas defensoras de derechos humanos, el MINJUSDH sostuvo una reunión con representantes de la Comunidad Nativa Unipacuyacu y la Comunidad Nativa Mariscal Cáceres, integrantes de la Federación Nativa de Comunidades Kakataibo.

Moquegua: el Tribunal de Transparencia realizó audiencia

Con el objetivo de acercar el Estado a la ciudadanía y promover el derecho al acceso a la información pública, el Tribunal de Transparencia y Acceso a la Información Pública realizó su undécima audiencia descentralizada en Moquegua. Esta audiencia se enmarca en la política de descentralización del acceso a la justicia y transparencia que impulsa el ministro Alcántara.



Más de 250 escolares recibieron la Constitución Política para niños

El ministro Enrique Alcántara, junto al premier Eduardo Arana, presentó la edición especial de la Constitución Política del Perú para niños, ante 250 estudiantes de la Institución Educativa Miguel Grau de Magdalena del Mar.

Esta iniciativa, enmarcada en el programa "MINJUSDH en tu escuela", tiene como objetivo acercar el conocimiento sobre derechos y deberes a los estudiantes, fortaleciendo su

formación ciudadana.

También se entregó esta publicación a más de 270 estudiantes de Huaraz (Áncash). De esta manera se refuerza la identidad nacional a los niños y se les ayuda a comprender mejor sus derechos y responsabilidades. Los niños aprendieron sobre la importancia de tratar bien a los demás, respetar las diferencias y conocer los derechos fundamentales de los que gozan.

San Luis: más de 1000 atenciones en la III Gran Feria de Embajadas

El titular del MINJUSDH, Enrique Alcántara, participó de la clausura de la tercera edición de la Gran Feria de Embajadas, organizada por la Municipalidad de San Luis y supervisó el stand del sector que brindó más de mil atenciones durante los tres días del evento. "Desde el MINJUSDH reafirmamos el compromiso con la cooperación internacional y con la construcción de un país con mayores oportunidades para todos. Hemos puesto a disposición la SUNARP y el Centro de Estudios en Justicia y DD. HH.", mencionó.

3 cortitas

Adolescentes culminan 1º fase de programa

37 adolescentes en riesgo que participan de la intervención "Cambiando Rumbos" del MINJUSDH culminaron la primera fase del programa "Youth Ready", que fue diseñado para empoderar a jóvenes y adolescentes vulnerables de entre 12 a 24 años. El programa cuenta con metodología integral que les motiva a generar un plan de vida para alcanzar sus metas, reconociendo y potenciando sus habilidades para la empleabilidad.

Lanzan catálogo para la lucha contra inseguridad

En un esfuerzo por convertir el conocimiento científico en un instrumento efectivo para combatir el crimen y la inseguridad, el MINJUSDH lanzó el Catálogo Digital de Publicaciones 2025 del Observatorio INDAGA. La actividad reunió a autoridades, especialistas, sociedad civil y la academia en un análisis, reflexión y diálogo en torno a la extorsión, el robo y hurto de vehículos y la situación de los adolescentes.

Más de 256 mil atenciones en Centros Alegria del país

A fin de acercar la justicia a las familias más vulnerables, el MINJUSDH, a través de la Defensa Pública, viene implementando desde el 2023 hasta la fecha 26 Centros Alegria y Mega Alegria a nivel nacional, en los cuales se ha logrado atender a 256 642 ciudadanos. Así se reafirma el compromiso del sector para acercar los servicios del Estado a todos los peruanos con igualdad e inclusión.